

# PETER SANDER TURNIER

Trotz schlechter Wettervorhersage, für Hof endlich Mal wieder, kamen 20 Teams nach Hof. Danke an dieser Stelle für all die Tapferen, die trotzdem anreisten. Und was soll ich sagen, der Wetterbericht ist auch nicht unfehlbar. Sicher vor dem Turnier und auch Mal auf Mittag regnete es ziemlich stark, aber das war für echte Boule-Spieler kein Problem. Hier ein Geheimitipp vom Unterzeichner....lasst Euch von Markus beraten, der weiß wie man Hofer Wetter trotzt. Bei der überschaubaren Teilnehmerzahl wurde das Turnier schnell abgspult. Im Endspiel trafen Lore und Elek auf Jonas und Andreas Möslein. Das Mixed Team konnte das Spiel für sich entscheiden und damit, wenigstens zur Hälfte, die Hofer Fahne hoch halten.

Bis zu nächsten Mal in Hof

Michael Weiß





Elek , Lore, Andreas und Jonas